

きばちゃんず・ボイス



・Vol.108&109 合併特大号

木畑 匡 …… 昭和51年7月19日生まれ 42歳 辰年B型 甲南大学法学部卒 同志社大学大学院法学研究科中退
堺市議会議員2期(堺市中区選出) 議会運営委員会委員 総務財政委員会委員
堺市議会国際交流議連役員 堺市議会ソレイユ堺幹事長 堺少年軟式野球協会相談役 堺大魚夜市運営本部顧問 保護司 防災士

初当選から一貫して心がけているのは、市民の皆さんと議会の距離を近づけたいということです。議会の合間をぬって、各地域で行ってきた市政報告会も50回を数えるまでに。各校区で本当にたくさんのご参加を賜り深謝!



訴え続けて昨年実現した堺市独自の骨髄バンク支援制度。クラウドファンディングでも、なんと、200万円以上の寄付が集まりました! 府大の友好祭では骨髄バンクドナー登録の説明員になるための実地研修に参加。



7月豪雨で甚大な被害を受けた倉敷市真備町に復興ボランティアへ! 堤防決壊地点から何キロも離れた地域でも2階まで水が来たという想像を大きく上回る広域災害でした。堺でも想定を超えた雨量への警戒と対策が急がれます。



ベトナム領事館がある堺として、成長著しいダナン市とは各分野の交流を積み重ねてきました。議会承認が必要な友好都市の締結に向けて、超党派の議員団が派遣され市議会にあたるダナン市人民評議会との意見交換を行いました。

寒中お見舞い申し上げます!



皆様におかれましては、お健やかに新春をお迎えのことと存じます。皆様のご協力のお陰で、議員活動もいよいよ4月に2期目の満了を迎えます。これまでの議会活動で常に議論の骨格としてきたのは、行財政改革(お役所仕事のムダをなくす)や堺の売上げ増加(企業誘致や観光推進)によって健全な財政状況を維持(次世代に負の遺産を残さない)しながら、教育(人間力を創る)や子育て支援(未来志向のまちづくり)に対してしっかりと先行投資をしてほしいということです。

これに代えて、竹山市政も政令市トップクラスの財政規律と生活者目線の予算配分を実現してくれています。本来は永田町の皆さんに抜本的な予算組み替えを行って欲しいところですが、暮らしに寄り添う基礎自治体としても、まだまだやれることはあるとも考えます。これからも「誰よりも地元を愛する子育て世代代表の議員」として、また、「しがらみのない若手・無所属議員」として、積極的に新規事業を提案し、改革を進めていきます! 勝負の年も熱い志で全力投球です!

小学生向け新聞を読んでいる、さかいちゃん...
いろいろな事がわかったけど
気になるのは



いじめ
不登校



あつ
隣の兄ちゃん...
泣いている？

まさか



あつ
隣の兄ちゃん...
泣いている？

ちっ！
違つよ！

命田のぼろ
いんぐのぼろ
勝つたんだ



いじめじゃ
なかったんだ！
よかった！

帰って
なんて言うか...
困ってるんだ！

ゴゴッ



あのね
塾に通うにも
お金かかるのよ！

お母さん



まいどー！
木畑ですー！
塚つ子の算数が
大きく伸びたんですよー！

平成29年度の全国学力・学習状況調査で
6年生の算数Aの成績が
政令指定都市で、
なんとトップに！

少人数学級の実現や、
国語力の強化を
議会で何度も要望！

これをうけて昨年度から堺市は
国の基準より
一歩進んだ少人数学級を実現！
放課後マイスタディや
土曜マイスタディも徐々に効果が

一方で国語の成績はもうひと頑張り
学校図書館の
図書購入費の増額と学校司書や
サポーターの配置で
読書習慣を通じた
国語力育成を応援！
生徒指導主事の
中学校全校配置と
小中一貫推進
リーダーの取組で
不登校も着実に減少！

学力調査全国トップの常連である
秋田県にも勉強へ！
学力調査の上位県は、
総じて家庭学習の
時間が多いと
言えます。

学力向上には学校だけではなく
家族の協力がとても大切



教育は国家百年の計ですから、
すぐに結果は出ません。

一歩一歩、地道な取り組みこそが重要！

先生が子ども達と
しっかりと向き合える環境づくりと
堺っ子たちがみんな楽しく学べて
学力も身につく学校づくりを目指して



いんぐのぼろ
いんぐのぼろ
勝つたんだ

木畑ただし市政相談所

〒599-8236 堺市中区深井沢町3287 アシストビル1F TEL.072-281-8030 FAX.072-281-8031

@kiba1010

LINE@
友だち募集中。
LINE@はじめました!



平成31年度予算について ソレイユ堺として市長に要望



災害に強いまちづくりへの
重点予算配分を!!

堺市は、昨年6月「SDGs未来都市」に選定され、我が国が直面する人口減少、高齢社会への突入などの地域課題解決を始めとして、持続可能な社会づくりを進めることとなりました。

地方自治体の雄たる存在である政令指定都市が、持続可能な都市づくりに、如何に取り組むかが我が国の将来を決するといっても過言ではない状況の中、ソレイユ堺としても、緊張感を持って二元代表制の一翼を担い、本市の持続可能な都市づくりへと尽力すべく平成31年度予算要望を行いました!

ソレイユ堺として行った重点政策要望 ※一部抜粋

- 災害に強いまちづくりに向けた都市インフラの強靱化を推進すること。
- 都市プロモーションと都市ブランディングの更なる強化を行うこと。
- 事務事業評価の項目に環境影響評価を入れること。
- 堺東駅周辺に未来型図書館等を開発整備すること。
- 観光拠点、公園、学校園、公共施設等のトイレの整備を推進すること。
- 障がい者、高齢者にやさしい政策を推進すること。
- 公園整備について、各区平準化した整備を行うように基準を変更すること。
- 歯科口腔保健条例を制定すること。



その他の予算要望

また、各局に対する予算要望では市民生活に直結した約50項目にわたる課題について予算編成への反映を求めました。主要要望内容として新しく完成するフェニーチェ堺の周辺環境と景観の整備や、ときはま線の渋滞解消に向けて都市計画道路である南花田鳳西町線の事業進捗と早期開通について。また、3歳児検診の土日開催や、認可外施設も保育料無償化の対象とする事等を強く要望しました。

私からは東陶器小学校の跡地整備について地元の意向をしっかりと踏まえることと、原池公園野球場(仮称)の整備についても地元地域からの要望に応える丁寧な対応をお願いしました。また、台風21号で直面した災害廃棄物の処理についてきめ細やかなルール作りとスピード感のある対応や、市内学校園の被害の迅速な補修・復旧と風害に備えた公共施設の再点検と補強。あわせて、本年8月に創設した指定通学路に面する危険なブロック塀等の撤去と撤去後に設置する軽量フェンス設置工事に対する補助金制度を市内全域に適用可能な制度へ拡大すること等を、それぞれ直接市長に伝えました!



フェニーチェ堺(堺市民芸術文化ホール)完成予想図



南花田鳳西町線事業
(金岡・白鷺地区)

熱い志の
活動報告!!

それいけきばちゃん!



会派の視察で熊本県と鹿児島県に勉強会!熊本県では自衛官出身の危機管理防災企画監から、熊本地震の際に現場の指揮をとった経験を余す事なく学ばせて頂きました!



副会長を拜命している日台少年軟式野球親善交流協議会の事業の一環で竹城台少年野球クラブの選手達と台湾高雄市へ。子ども達とスポーツに国境はありません!



深井の秋祭りでは澤町の後継子として参加!地車に触れる最後の年、全力で艇子を切りました!陶器の秋祭りでは辻之村若頭会の一員として長女も一緒に!各自治会の役員、曳行団の皆様、そして産土神様に感謝です!



平成30年3月6日 第一回定例会
平成30年9月3日 第三回定例会
それぞれ会派を代表して大綱質疑に登壇!
～議会毎の議論の詳細をご報告します!～



第一回定例会

府営八田荘住宅

2486戸も多くの市民が住み暮らす府営八田荘住宅(宮園団地)の建て替え事業、耐震改修事業が進んでいます。宮園町の高齢化率は47.2%と、全市の27.5%と比較しても大変高い高齢化率になっています。平成40年まで続く事業において、高齢者を支援する機能の向上や、若年ファミリーの入居促進、地元の商店街を含めた地域の願いをしっかりと反映した事業にしていくことを強く要望しました!

Q 木畑ただし:八田荘住宅に隣接する宮園商店街の活性化について何かできることをお示し下さい。

A 産業振興局長:住民ニーズを聞きながら新たな活性化モデルの一つとなるよう積極的に取り組む。

原池公園事業

野球場は平成31年度中の完成、平成32年夏のオープン、公園全体としては平成33年度中の完成に向けて、着々と事業が進んでいます。通学路をはじめとする公園へのアクセスや、周辺の安全確保に関する地元要望への柔軟な対応、事業のPRの強化について当局の取り組みを確認しました!

Q 木畑ただし:地元要望への対応状況は?また、野球場を今後どういう形でPRしていくのか?

A 建設局長:公園が地域のまちづくり活動の場としても活用できるよう可能な限り配慮し対応する。大型車15台、普通車530台の駐車場を確保する。こけら落としについてはオリックスとの連携事業を検討。



原池公園野球場(仮称)完成予想図
もう間も無くてす!

未来議会

11月

高校生と市議
堺で意見交換
市議会が「報告会」

堺市議会は11月、市内各校の高校生と市議会議員の意見交換会を開催しました。高校生からは、3年生の選挙権が18歳まで引き下げられて最初の選挙となる堺市議員選を前に初めまして、40人が参加した。高校生たちは、4人に分かれ、議員たちと「まちづくり」をテーマに意見を交わした。あるグループでは「一環店舗に隣接してバスが停つて不安」という声があつた。議員たちは「カフェがもっとあれば」といった課題があつた。

議事録も作成し、高校生たちにもお渡ししました。

※朝日新聞11月18日

第八回となる堺市議会の議会報告会は市内の高校生41名との意見交換会。これまで、議会での学生参加型事業の必要性を訴えてきましたが、いよいよ実現しました!市内中学生による議会傍聴の全校実施に向けても頑張ります!

第三回定例会

自ら命を守る防災

昨年は災害の多い年でした。ソフト面の防災という視点から「自ら命を守る防災」をテーマに各局と議論。最も重要な水の確保に向けた、上下水道局の取り組みや公的機関の備蓄状況、防災協定を結んでいる事業者との連携についても確認しました。あわせて、大規模災害発災時に子供たちがどんな状況にあっても、まず、自分の身を守る力を身につけてほしいとの願いから、義務教育課程における防災教育の更なる充実を求めました!



駅前等で皆様からお預かりした義援金は直接、総社市長に届けられました!

Q 木畑ただし:防災教育については堺市独自のカリキュラムと指導者育成をやって、正規のカリキュラムの中に入れて欲しい。

A 中谷教育長:防災教育については9年間を見通して系統的に取り組む。地域の防災組織と連携した活動により、災害に強い学校・地域づくりに努める。

SDG's未来都市

堺市は、国の公募に対して、人口減少や高齢化などの地域課題解決をめざす提案を行い、平成30年5月、全国29都市の「SDG's未来都市」に選定されました。

こんな時代だからこそ多様性を優しさで包み込む堺市であってほしいとの思いから、LGBTの方々が自分らしく生きられる世の中に向けての取り組みや、生物多様性の保全、ダナン市との友好都市締結の意義等、持続可能で包摂生のある社会の実現に向けた具体的な取り組みについて市長の考えを伺いました!



質問作成にあたっては議員会館で霞が関の官僚からも情報収集します!

Q 木畑ただし:当事者の方々への力強いメッセージと、性的マイノリティーの方々への理解を促進すべく、同性パートナーシップ制度導入について市長の認識をお聞かせください。

A 竹山市長:今後も支援に前向きに取り組む。まずは同性パートナーシップ制度の導入について検討を進めてまいります。

